



NOTA DE PRENSA N° 166 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Fiscalía Ambiental indiferente ante denuncia de contaminación del agua en Bambamarca

Dirigentes del canal Basilio Vega Cieza denuncian a minera Coimolache y Gold Fields por contaminar sus manantiales por exploraciones mineras.

Por: Tito Vera Cubas



Las empresas mineras: Coimolache y Gold Fields contaminaron la naciente del canal Basilio Vega Cieza producto de las perforaciones de exploración que realizan las citadas empresas mineras en las cabeceras de cuenca en la provincia de Hualgayoc, indicó el presidente del citado canal, Pelayo Saldaña Cieza.

Los usuarios del canal Basilio Vega cuestionaron la actitud indiferente de la Fiscalía del Ambiente de Cajamarca, porque en el momento de asentar la denuncia les indicaron que actuarán en los próximos 60 días; esa indiferencia molestó a los 280 usuarios del canal porque no tienen agua limpia de donde tomar ni para el bebedero de sus animales.

En otro momento el presidente del canal, Pelayo Saldaña, dijo que las cabeceras de cuenca deben protegerse con el objetivo de asegurar agua limpia para el consumo humano, bebedero de animales y la agricultura. Los campesinos estamos preocupados porque el gobierno central continúa otorgando concesiones mineras en las cabeceras de cuenca atentando contra la salud de las personas.

Desde que inició la actividad minera en la jalca -considerado zonas de recarga hídrica- los manantiales se desaparecen o se contaminan repentinamente afectando directamente a las familias que utilizan el agua para el consumo humano y las actividades económicas en agricultura y ganadería.

El dirigente campesino también rechazó al proyecto minero Conga porque desaparecería las lagunas y manantiales que tienen su origen en cordillera y afectaría a todos los campesinos de las cuencas bajas de las provincias de Celendín, Bambamarca y Cajamarca.

RENAMA

Ante la indiferencia de la Fiscalía Ambiental de Cajamarca, la comisión del canal Basilio Vega Cieza, acudieron a la oficina de Recursos Naturales y Medio Ambiente RENAMA del gobierno regional de Cajamarca para hacer de conocimiento a las autoridades y actúen oportunamente.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Conocedores de la denuncia, un equipo técnico de la gerencia de Recursos Naturales y Medio Ambiente y personal de DESA se constituyó hoy -martes 03 de abril- a las comunidades de Tumbacucho y Apan Alto para verificar los posibles daños ambientales que generó las empresas mineras.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 03 de abril de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA